



Comunicado de prensa  
Madrid, 22 de junio de 2020

## Los empleados de Orange donan 76.000 euros al Banco de Alimentos para ayudar a más de 400 familias con escasos recursos

- A través de la campaña **#unamosfuerzas**, los empleados y empleadas de Orange se vuelcan con los hogares más impactados por la actual crisis y recaudan fondos equivalentes a 78 toneladas de alimentos.



Los empleados de Orange, a través de su Fundación y del programa de voluntariado [Solidarios Orange](#), se han volcado desde el comienzo de la emergencia sanitaria por la Covid-19 con aquellos colectivos más impactados por sus consecuencias, tanto desde un punto de vista social como sanitario.

Entre las acciones que se han llevado a cabo, en mayo se puso en marcha la campaña **#unamosfuerzas**, destinada a la recaudación interna de fondos para el Banco de Alimentos, cuya labor está siendo fundamental en el apoyo a muchas familias en estos difíciles momentos, proporcionando la manutención básica para sus hogares.

Finalizada esta campaña, la donación aportada por los empleados y empleadas de Orange, a través de sus distintas sociedades en España, asciende a 75.680€. Esto supone ayudar con alimentos a 466 familias en riesgo de exclusión durante un mes, o lo que equivale a comprar 78 toneladas de víveres para su manutención.

Los empleados de Orange han aportado estos fondos haciendo llegar su donación eligiendo la cantidad a través de su tarjeta restaurante Sodexo o haciendo su aportación a la cuenta de Fundación Orange. La cantidad recaudada se hace llegar ahora al Banco de

Alimentos, para que a través de ellos se repartan los alimentos a las localidades y colectivos que más lo necesiten.

Esta no es la única iniciativa relacionada con la emergencia Covid-19 que ha realizado Orange a lo largo de las últimas semanas para apoyar a la sociedad española, con especial atención a los colectivos más vulnerables. Así por ejemplo, desde que se inició esta crisis, la compañía, a través de su Fundación, se puso al servicio de asociaciones, ONGs y hospitales para brindar toda su experiencia y capacidad de innovación tecnológica con el objetivo de conectar tanto a los mayores en residencias como a los pacientes, aislados como consecuencia de la enfermedad, con sus seres queridos para mejorar su estado clínico y hacerles un poco más sencillo el día a día.

De esta forma, a través del proyecto [#PacienteConectadoCovid19](#), se han repartido más de 10.000 dispositivos con conexión a Internet en hospitales y residencias.

Además, con el respaldo de empresas como Z Zurich Foundation, Orange ha podido ampliar su programa de apoyo a la educación [#GigasSolidarios](#) y brindar las herramientas –tablet, conexión a Internet 4G, etc–, para que los hijos de más de 5.400 familias con escasos recursos puedan seguir conectados durante el confinamiento y realizar las tareas que los profesores han ido poniendo para seguir avanzando en el curso escolar. Todo ello con un único objetivo: que la brecha digital no suponga un obstáculo más para estas familias en medio de esta grave emergencia sanitaria.

Cabe destacar también la participación de los voluntarios del programa [Solidarios Orange](#) en otras iniciativas como [#porlosquenecesitanapoyo](#), [#NingúnMayorSolo](#), [#NingúnSanitarioSolo](#),.... Más de 200 profesionales de Orange han brindado apoyo emocional y seguimiento a sanitarios, a mayores, a personas con discapacidad, acompañándoles en los momentos más duros de la emergencia y el confinamiento y ayudando a detectar necesidades y situaciones concretas.

Según ha puesto de relieve Luz Usamentiaga, directora de Relaciones Institucionales y Fundación Orange, *“en Orange nunca hemos mirado hacia otro lado ante las situaciones de dificultad y emergencia que se viven en la sociedad actual. Por eso, y por nuestra vocación de empresa responsable y comprometida, desde hace muchos años prestamos nuestro apoyo y colaboración con nuestro entorno, con especial atención a los colectivos más vulnerables. No podía ser menos en un momento tan duro como el que estamos atravesando con motivo de la Covid-19. Más allá de las dificultades de comunicación de mayores o enfermos, que, como empresa tecnológica que somos, hemos intentado paliar en estas semanas, también nos hemos implicado con la segunda derivada de esta emergencia, la extrema vulnerabilidad económica que están sufriendo muchos hogares en estos días. Me siento especialmente orgullosa de la respuesta de nuestros profesionales, que una vez más se han volcado con los que más lo necesitan.”*